

クラスからのお知らせ



こりす組

今月のねらい

- ・生活リズムを整え、健康状態に留意しながら、快適に冬を過ごせるようにする。
- ・着替えなどの身の回りのことに興味をもち、自ら行おうとする。
- ・発語や指差しで気持ちを表現し、保育者や友達とのやり取りを楽しむ。

あけまして
おめでとうございます

◆ 年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか？新しい年を迎え、期待と楽しみがいっぱいですね。4月に入園してからいろんなことができるようになり、心も体も大きくなりました。今年はどんな姿を見せてくれるのでしょうか。こりす組での生活も残すところ3か月となりました。今年も様々な発見や感動を共に感じ、分かち合いながら一日一日を大切に過ごしていこうと思います。たくさん笑って元気いっぱいにご過ごせますように！



こうさぎ組

今月のねらい

- ・生活リズムを整えながら、健康に過ごす。
- ・冬の自然に触れ、興味をもつ。
- ・お正月遊びに触れ、保育者や友達とかかわりをもちながら楽しさを味わう。

楽しかったねお正月

お正月は、親戚が集まったり初詣に出掛けたりするなど、子ども達にとってはいろいろな体験ができたのではないのでしょうか？
😊 新しい刺激に触れることも子どもの成長には必要ですが、疲れを残さない配慮も大切です。少しずつ生活リズムを整え、元気に楽しく過ごせるようにしていきましょう💡



こぐま組

今月のねらい

- ・生活リズムを整えながら、寒さに負けず元気に過ごす。
- ・正月の伝統遊びや雪遊びなど、この時期ならではの遊びを楽しむ。
- ・自分の思いや経験したことを話し、伝わる喜びを味わいながらやり取りを楽しむ。

◆ 年末年始のお休みは、ゆっくり過ごせましたか？園生活が始まって、体がだるくなったり眠たくなったりしないように、規則正しい生活を心掛けましょう！

先月から給食時間のお箸がスタートし、「みんなでお箸一緒だね！」と、お互いが刺激になって意欲的に取り組んでいます。食べ物を掴もう、すくおうとする様子は真剣そのもの！そして出来たときの笑顔😊 上手に鉛筆持ちが出来るようになってきている子達も見られるなど、練習の成果や成長の様子が伝わってきます💡